



しらかわ

思いやりのある子ども
考える子ども
たくましい子ども

始業式の式辞

本日、始業式を行いました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、子どもたちへの話は短くしましたので、式辞は学校だよりでお伝えしたいと思います。

いよいよ新学期が始まりました。明日の入学式で、6人の1年生も白川小学校の一員になります。令和2年度は、全校児童44名でのスタートです。

さて、学年が一つ進みました。今年度、学年ごとに目標にしてほしいことは、3月の修了式の日プリントで伝えました。忘れてしまった人はプリントを見直してください。

残念ですが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、明日から14日まで白石市内の小中学校は臨時休業となります。担任の先生が学習プリントを用意してくれるので、しっかり復習をしましょう。

今回のコロナウイルスについて、みんなにぜひ考えてほしいことがあります。それは、自分の命や自分のまわりにいる人の命を守るために（自分がうつらない、人にうつさないために）自分がどんな行動をとればいいのか、ということです。ニュースのインタビューで「自分はずっと重症にならない」「息抜きも必要」など、出歩く自分勝手な理由を話している人を見かけます。こんな考えを持っている人が多ければ、コロナウイルスを克服することは難しいと思います。

1日も早く、いつもの学校生活に戻れるように、一人一人が自分がすべき正しい行動をしていきましょう。

難しい言葉も使っていますので、ぜひお子さんと一緒に読んで、一緒に考えてあげてください。

2年目の展示スペース！

今年度も昇降口に趣味の展示スペースを設けます。

最初のテーマは「桜」です。

昨年度の3月、卒業式の日、久しぶりに登校した卒業生を迎えるために教室に飾った展示を玄関に再現しました。

ただ、4月は新入生を迎える展示に変更しています。

昨年度と同じ内容の展示はしませんので、今年度もお楽しみください。



スタートは「桜」です。

～卯月のコラム：お願い～

新型コロナウイルス感染症拡大防止のために様々なご協力をいただきありがとうございます。

今後、特にお願いしたいのは、毎朝の検温です。本日、子どもたちに「健康観察カード」を渡しましたので、明日からの臨時休業中も記入をお願いします。

お手数を掛けますが、子どもたちの健康・安全確認のためですので、よろしくをお願いします。

私たち教職員も、4月から毎日、咳の有無の確認や検温結果の記録を行っています。



